
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 近藤雅彦会長 

先週の職場訪問例会で、私は知久屋さんの本社工

場にお伺いしました。健康と美味しさをコンセプト

として事業を拡大されている訳ですが、以前テレビ

でも紹介されましたが、見事にそれを具現化されて

いる素晴らしい工場でした。ロータリーで一番重要

といわれている職場奉仕は、寄付や奉仕活動を指し

ているのではなく、私達の職業を通じて奉仕する、

職業を全うしていくことで社会に奉仕するという

考え方です。1 月末に地区の職業奉仕セミナーに参

加してきました。大変素晴らしい内容でしたので、

次週にでも報告させていただきます。 

■幹事報告 田渕邦彦幹事 

本日レターケースに入っております配布資料は、

ロータリーの友３月号、ガバナー月信３月号 No.9

の２点です。また、受付にて、2017～2018年度パワ

ー浜松ロータリークラブ組織図（案）配布されてお

ります。本日例会終了後、３階メイフェアの間にて

第３回予定者会議を開催致します。出席義務者の方

は、ご出席をお願い致します。続きまして、先日２

月１４日、バレンタイン・デーの日の例会で、クラ

ブの女性会員と高柳さんから、お心こもったチョコ

を頂きました。偶然にも本日３月１４日は、ホワイ

ト・デーでございます。男性会員からお返しに花束

を贈りたいと思います。ステージの方へ、お上がり

下さい。会長から花束をお渡し頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 委員会報告  

小澤邦比呂会員 米山記念奨学委員会では、３月 1

２日奨学生の期間終了式が行われ１４名の奨学生

が卒業していきました。次年度は当クラブが受け入

れをすることになっています。宜しくお願い致しま

す。 

職業奉仕部会 松本太一会員 先週の職場訪問例

会で食事代を立替ていただいた方、用紙に領収書を

添付して事務局まで提出して下さい。 

ゴルフ同好会 高木一浩会員 来週２０日に開催

される青空例会の組み合わせ表を配っております。 

親睦委員会 鈴木直幸会員 筑紫和哉さんが久し

振りに出席されましたので、８月１６日のハッピー

バースデーのお祝いをしたいと思います。 

■ハッピーバースデー 

筑紫和哉会員 大変久し振りの出席で、このような

バースデーをいただきまして有難うございます。 
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第６６５回例会 ３月 １４日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：池田龍郎 髙部光司 山下俊彦          
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：宇津山製茶 宇津山茂様 宇津山洋子様 
●ﾋﾞｼﾞﾀｰ：浜松南 RC 富田明様 船田堅司様                            
●議事：出席部会「お茶の魅力と健康」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６３名 出席率  ７９，７５％ 
 
前々回出席率  ８６，０８％ 



■議事 宇津山茂様、宇津山洋子様 

「お茶の魅力と健康」 

昭和 4年創業で今年８８年になります。原田道子さ

んと幼馴染で、奥山さんのお母様とも長いお付き合い

です。今日は最初にご紹介するのは「紅ふうき」とい

う紅茶と「やぶきた」というお茶を紅茶にしてブレン

ドした「浜松紅茶」ですが、花粉症にも効果があるよ

うです。皆さんに飲んでいただいたのは水出しの紅茶

です。普通は熱湯で 2分くらい蒸らしていただきます

が、最近、国産の和紅茶ということで色々なところで

生産されるようになりました。紅茶の成分は緑茶とほ

ぼ一緒なのですが、ビタミン Cが少なく、緑茶の方が

ビタミン Cが豊富です。この水出しの和紅茶は、リラ

ックス効果、ダイエット効果があり、ストレートで飲

んでいただけます。次に緑茶を入れさせていただきま

す。緑茶には渋み成分のカテキンと苦味成分のカフェ

インが含まれています。朝のお茶は健康に良いといわ

れています。このお茶はギャバという成分を増やして

血圧を抑える効果や、テアニンによるリラックス効果

があります。また、アミノ酸や緑茶ビタミン Cが多く

含まれていて美肌効果や健康に良い成分が含まれて

います。フッ素も少ないですけれども入っています。 

浜松茶としてお茶を販売しているところは１件も無

く、昨年直虎のお茶を作りたいと言う事で井伊直虎浜

松茶を作りました。昨年８月の井伊直虎の法要が行わ

れた時にはお土産として提供しました。最後に玉露で

す。三大玉露は藤枝の朝比奈玉露、京都の宇治、九州

は福岡の八女です。一番生産量の多いのが愛知県西尾

の玉露です。今日は西尾の玉露を飲んでいただきます。  

抹茶にしても粉茶にしても緑茶の葉は食べられ、健康

に良いので是非お試し下さい。 

 
 

■スマイル 

会長・幹事 宇津山製茶株式会社 宇津山茂様、洋子

様、本日は早朝より当クラブの例会にお越し頂きまし

て誠にありがとうございました。今後、お二人の益々

のご活躍とご健勝をこころより祈念申し上げます。 

原田道子 宇津山茂様 今日は朝早くから卓話有難

うございます。美味しいお茶を頂いて少し美しくなっ

たかな?と思います。 

奥山恵理子 宇津山様ご夫妻に「お茶の魅力と味をご

紹介いただき有難うございました。自園でお茶を育て、

独自の製法で製品化する技術を磨き、社会にお茶文化

を広める活動をファミリーでされております。皆さん

是非、牛牛牛のマークを目指してお店を訪問してくだ

さい。 

筑紫和哉 欠席が続いてばかりで申し訳ございませ

ん。今日の出席は出づらい感 MAXで今はきっと居づら

い感 MAXだと思います。舞踊の世界しか知らない私を

パワーのメンバーとさせていただき知らない世界を

見せて教えてもらいました。ロータリーそしてパワー

に心から感謝いたします。 

高貝亮 ４月より静岡県弁護士会の副会長に就任し

ます。皆様の身近な弁護士会を目指し努めてまいりま

す。どうぞよろしくお願いします。 

女性会員一同（加藤）海老で鯛を釣ってしまったよう

で申し訳ありませんでした。花をいただくのはとって

も嬉しいです。有難うございました。（野田）最高に

嬉しいです。美しい花をいただきました様にいつまで

も美しくありたいです。有難うございました。（原田）

女性で良かったな！パワーロータリーで良かった

な！有難うございます。（五十嵐）皆様から愛をいた

だきました。有難うございます！（奥山）「大きな幸

せ」をいただきました。今年一年ステキな年になると

思います。有難うございました。（高柳）朝から気持

ちがポカポカと温まりました。有難うございます。 

池田龍郎 ３月８日、会場監督の委員６名にゴーカー

トサーキット「クイック浜名」を職場訪問していただ

き、カートの歴史や現在の市場についてのお話をさせ

ていただきました。当日は広報委員会の委員４名も合

流、総勢１０名で、１時間に亘るカート走行を体験し

ていただきました。皆さんお疲れさまでした。 
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